
【議会報告会 報告書】（地区：山の手台） 担当：２班 

 ・開 催 日 時：平成２９年５月１３日（土） 午後７時～午後８時 
・場 所：山の手台老人憩の家 ・参加者数：１４人（男９人・女５人） 

・担当議員名：重光俊則（司会進行）、二見裕子（挨拶）、坂上昌史（報告）、 

江川慶子（記録補助）、佐古員規（班代表・記録） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）歳出の中の民間保育所は何費になるのか？また学校のエアコンは？ 

（回答）民生費です。エアコンは教育費です。 

 

（質問）第一次避難所が当初熊中だったが、今は中央小に変更となったのはなぜか？ 

    また、熊中になった場合、体育館が２階なので１階か武道館にできないか？ 

（回答）確認して、追って回答させていただきます。 

    →当初は小学校にしか備蓄倉庫が無かった為。原則近い避難所で OK。 

指定避難所は小中学校 8か所でどこでも OKです。 

     また、避難所が２階の施設では、実際には１階等へも必要に応じて対応します。 

 

（質問）民間保育所の人員のチェックは年に何回行っているのか？ 

（回答）確認して、追って回答させていただきます。 

    →１回／秋頃だが、人員の調整は毎月随時行っている。 

 

（質問）永楽ゆめの森公園の維持管理費が増大しているがどうするのか？ 

（回答）６月議会で指定管理者による管理の提案がなされる予定です。 

 

（質問）損害賠償金回収のための弁護士５人のチームの見通しは？ 

（回答）これまで 2回の会合があり、今年度中に調査を行う予定です。 

 

（質問）自主防災組織の訓練の仕方がわからないが何か方法はあるのか？ 

（回答）まずは、役場に連絡して下さい。現在、自主防災協議会の設置も検討中です。 

 

（質問）朝和口交差の右折信号の設置は無理なのか？ 

（回答）以前から地元区や議員からも要望しているが、警察協議の結果、通学路の関係 

   と歩行者優先の考えから、信号のサイクル調整等にて対応している。この方法が 

最善ですとの回答でした。 

 

（要望）議会だよりの文字をゴシック体に変えてほしい。見やすくなると思う 

（要望）避難所のカギについても防災組織でも持たせた方が良いのでは？（他市参考） 

（要望）中央小の通学路で JA横から通学する児童が反対側へ渡るための横断歩道を設置 

できないか？門の前まで右側通行で通学するため歩道もなく大変危険です。 


